

曾於市 Soo CITY 話題の広場 Topics

三州オープンを初開催！



3月22日、三州カントリークラブで、プロゴルファーを招いた初めての大会となる「第1回三州オープントーナメント」が開催されました。

大会は、22日の1日間で行われ、40人のプロが参加。ラウンドはプロ1人と一般参加者が3人の4人1組となって40組158人が参加して、熱戦が繰り広げられました。

激戦の末、鹿児島出身の日高良幸プロ（京和カントリー倶楽部）が65の7アンダーで優勝され、曾於市から副賞としてゆず吉くん1年分を池田市長から日高プロに贈呈されました。

日高プロは、「初優勝できてうれしいです。これからも頑張りたいと思います」と優勝の喜びを話されました。

農業発展のために若い力を



3月28日、市役所で新規就農者支援対策事業認定書交付式が行われました。

この制度は、曾於市の基幹産業である農業を担う新規就農者を確保支援するため、認定後2年間に渡って毎月5万円から15万円を支援する制度です。

今回は、5名（末吉4名、大隅1名）が認定されました。

式では、市長から一人ずつ認定書が手渡され、激励の言葉があり、就農者の皆さんは、「自分の目標に向かって頑張ります。」と力強く抱負を述べられました。

「ウキウキ花見（桜）ツアー」は今年も大好評



4月1日、曾於市観光特産開発センター主催で曾於市内全域の「ウキウキ花見（桜）ツアー」を行いました。

この企画は、曾於市の木が「桜」であること、曾於市には知られていない桜の名所が多数あること、それらをより多くの方に知っていただきたいことから、昨年に引き続き実施したものです。

参加者は45名、見学場所は9か所で、桜の品種は染井吉野・大島桜・山桜等を見ることができ、また各所それぞれ地形等も異なるのでバリエーションに富んだ花見を楽しむことができました。

また、ガイドさんから山桜の特徴、日本三大桜、テングス病、ひこばえ、桜の寿命等についての説明もあり、幅広い勉強をすることが出来ました。お昼は、花房峡憩いの森の桜に囲まれて、特製花見弁当をととても美味しくいただきました。

ツアーに参加された人は、「色々な桜の名所を知ることができて良かった」「ガイドさんの説明が丁寧で、とても勉強になった」と大好評でした。

写真上段：グリーン赤坂（2号車）

下段：龍虎城跡（1号車）

春の地域安全・全国交通安全運動出発式



4月6日、おおすみ弥五郎伝説の里で地域・職域防犯ボランティア団体、民生委員など35団体、200名が参加し春の地域安全・全国交通安全運動出発式が行われました。

曾於市安全安心協会の蛭牟田会長から「日本一安全安心な曾於市の実現に向けて、地域の皆さんで一致協力して頑張りましょう。」と挨拶がありました。

出発式が警察署外で実施されたのは初めてのことであり、大隅弥五郎太鼓の勇壮な演奏が花を添えました。

その後、弥五郎どんに見守られながら、パトカーや青色パトロール隊が市中に出発していきました。

地域安全運動は4月20日まで、交通安全運動は4月15日までとなりますが、普段からの心がけが大切です。

市民一丸となって、安全安心なまちづくりに努めましょう。

溝ノ口岩穴祭り



4月8日、県の天然記念物に指定されている財部の溝ノ口洞穴で、溝ノ口岩穴祭りが開催され、地元関係者や鹿児島市内などから駆けつけた写真愛好家など多くの見物客で賑わいました。

この祭りでは、島津氏の戦勝祝いとして踊られる「奴踊り」と「棒踊り」が2回ずつ奉納され、訪れた観衆から大きな拍手がおくられました。

奴踊りを継承しているのは、地元の新中学1年生2名と中谷小学校児童8人の計10名で、昨年10月から中谷小学校に転校してきた4年生の日高魁飛（かいと）くんも初めての奴踊りでしたが、大きな声を出し元気に踊っていました。